

☆ もうすぐ梅雨??



♪最近あまり見かけないかたつむり。



♪蓮の花も咲いてるよ。

ゴールデンウィークも終わり、風良里もひとときの

喧騒が去り『通常モード』の日々に。けれども、これから風良里は隠れた花の季節。日本庭園裏の通称『四国池』では清楚な純白の蓮の花がたくさん咲いてます。上段駐車場周辺にも名もない



♪すみれのなかま。



♪タンポポが綿毛バージョン!!

花々がいっぱい。何気ないこんな日常の光景に心が安らぎます。

この安らぎ、大震災の被災地にもお届けできればと思いますが、現状では難しい。せめて私達が元気ががんばることで、活力をお届けしたいです。

猫のしっぽ 増えたゾ。この度風猫子一家に新しい家族がやって来ました。手のひらに載る位でちょっともふもふ、お耳がぴん。そうなんです、仔猫。家内のお友達のところから一昨日。先住猫のさくらさん、かなり警戒して『ふう〜っ』とか『ぐあ〜おう』とか普段出さないような声で威嚇したり、猫パンチをしたりで、正直ちょっと(かなり?)後悔もしました。が、今日で3日目、少しは慣れてきたみたいで落ち着きをとり戻し、ひと安心。仔猫はといえば全くのマイペースで、歩き回って猫ミルク飲んで寝て、と気ままに暮らしてます。『きみは猫だよ、名前はまだないもんね。』

本紙週刊風良里も作ってる職場のパソコン、最近ちょっと不調で冷却ファンが回ってないというメッセージが。今月は大きな仕事がまだまだあるので、負けずにがんばってくれ。頼むヨ。風猫子